

Reichenhaller Tapfhatt

03.06.23

Sagenhafte Wanderung auf den Untersberg

Inklusionstheater der Hohenfriedler Johanneschule im Festsaal

Bayerisch Gmain – Äußerst sehenswert brachten Schüler und Lehrer der Hohenfriedler Johanneschule kürzlich im Festsaal auf Hohenfried in Bayerisch Gmain die vielen Sagen über den Untersberg bei einem Inklusionstheater auf die Bühne.

Karin (Mutter) und Peter (Sohn) wandern, geführt vom 700 Jahre alten »Untersbergler«, auf den Berg. Unterwegs zum schlafenden Kaiser Karl begegnen ihnen allerlei wundersame Gestalten: die »Wilden Frauen des Untersberges«, gute und hilfreiche Weisen, die »Wilde Jagd« und die Schamanen, die den Ele-



Wanderung mit dem »Untersbergler«.

(Fotos: privat)



Kaiser Karl auf dem Berg.

menten Erde, Wasser, Luft und Feuer huldigen. Musikpädagoge Martin Fabian und

den grandiosen Darstellern gelang es, das Publikum in den zu Bann ziehen. So gab

es nach der Aufführung lang anhaltenden Applaus im Festsaal.

fb